
栗山町まちづくり懇談会  議事録 

 

日時：令和 4年 10月 23 日（水）16：00～17：21 

場所：緑丘公民館 

出席者：8人 

 

1．開会  

 

2．町長挨拶  

  ※配布資料確認および日程説明 

 

3．懇談 

（1）第 7次総合計画の策定について 

（2）自由懇談 

 

4．その他 

 ○空き家相談窓口チラシ参照 

 

5．閉会 

 

≪懇談内容≫ 

【自由懇談】 

町民：通学支援策について教えて欲しい。町内だけなのか、町外への支援なのか。 

教育総括：栗山高校の学生確保として支援策で通学支援策を行っていきたいと考えていま

す。町外から来る方の部活動に関して公共交通機関が無いため、支援検討委員会を立ち上

げ通学支援について検討していきます。 

町民：高校の給食提供についてどうなのか。 

教育総括：他の自治体でも提供している所もある。残食数の多さが懸念であるが検討をして

いく。 

町民：畑地帯の計画的な整備とはどのようなことをするのか。 

建設総括：畑地帯の整備の希望があるため、来年 4月からの土地改良センターの中で、調査

や希望を行いながら畑地帯の整備を進めていきたいと思っています。 

町民：雨煙別川の河川改修の内容はどのようになっているのか。基盤整備の関係で連携を取

って行っていけばどうかと思う。水活で農家の負担が増えてくると思うが、基盤整備の負

担軽減の体制を取って欲しい。また、国道 234 号線の 4 車線化はどのようなルートを通

るのか。 



建設総括：また、雨煙別川の河川の件ですが、地域の希望を取って順番に行っている。 

町長：水活の関係ですが、5年の期限が出されている中で 7年位はどうかというような話し

もあって、少し緩和されてきている中で、まだ詳細は出されていませんが見直しがされて

くるのではないかと思う。水田としての要件の問題は示していただきたいという要請は

されているみたいなので、近々出される思う。また、畑地化支援の交付金が出されていま

すが、手厚く満たしていくことが必要ということが示されるのではないかと思う。いずれ

にしても、安心して営農ができるよう国と協議をしていきたい。最後の国道 234号線につ

いてですが、現道拡幅で考えている。 

 

17：21 終了 


